GELBFIEBER

Fanzeitschrift der Baden Lions
Nr. 2 MT Melsungen

Saison 2018/2019





Melsungen – Die Sache mit der Erinnerung

Rückblick: 24. Mai 2018, 20:36 Uhr. Fassungslosigkeit bei den Fans auf den Rängen in der SAP Arena und bei unseren Spielern auf der Platte. Nach einer 23:24-Heimniederlage gegen die MT Melsungen lagen die Träume von der dritten Meisterschaft in Folge am Boden, das Triple in der Handball-Bundesliga war nach diesem Ergebnis aus eigener Kraft nicht mehr zu schaffen, die zwei Wochen zuvor noch glänzende Ausgangslage endgültig verspielt.

Gegenwart: 5. September, 3. Spieltag in der Saison 18/19. Erstes Wiedersehen in der Liga seit der bitteren Erfahrung im Mai. Rein sportlich betrachtet ist das heutige Heimspiel gegen die ambitionierten Nordhessen nach den Auftaktbegegnungen unserer Mannschaft gegen Lemgo und Stuttgart wohl das was man einen ersten Gratmesser nennt, es geht aber auch darum, die schlechten Erinnerungen an Melsungen aus dem Kopf zu bekommen, so Andy Schmid: "Klar war das eine große Enttäuschung und so was gehört im Sport natürlich auch dazu. Aber diese verspielte Chance hat mich schon noch ein paar Wochen nach der Saison beschäftigt. Wir haben es nach dem lang ersehnten Pokalsieg einfach nicht mehr geschafft, die Spannung hoch zu halten, um bis zum Ende durchzu-



ziehen. Ich glaube aber, dass keiner von uns nach dieser Erfahrung noch einmal in solch eine Situation kommen möchte und bin mir deshalb auch ziemlich sicher, dass so etwas nicht mehr passieren wird." Die Wörter "Wiedergutmachung" oder "Revanche" möchte unser Kapitän in diesem Zusammenhang allerdings nicht in den Mund nehmen. Wichtiger ist



für ihn, mit einem Heimsieg gegen einen direkten Konkurrenten um die vorderen Plätze Schwung und Selbstvertrauen für die nächsten Wochen zu bekommen. Die ersten Pflichtspiel-Auftritte der Jungs nach der Sommerpause stimmen zumindest schon einmal optimistisch: Ein Sieg im Supercup, ein ungefährdeter Heimerfolg gegen Lemgo und im Pokal locker das Achtelfinale erreicht. Trotz fünf neuer Spieler im Team ist die Frühform beachtlich: "Es waren schon viele gute Dinge mit dabei. Klar, dass zu Beginn der Saison noch nicht alles rund läuft wie zum Beispiel in der letzten Viertelstunde gegen Lemgo. Aber man sieht schon, dass wir auf dem richtigen Weg sind. Wir müssen uns jetzt erst einmal in den ersten Spielen schadlos halten, dann können wir auch in dieser Saison wieder oben angreifen."

Wir Fans werden auf jeden Fall alles dafür geben, dass sich unsere Mannschaft zuhause schadlos hält und die Punkte dieses Mal in der SAP Arena bleiben. Schließlich wollen wir uns zu Beginn der nächsten Saison wieder gerne an ein Heimspiel gegen Melsungen zurück erinnern. Auf ein schönes Spiel!



Wir stellen vor ...

Die Neuen im Löwenrudel

Jesper Nielsen

Jesper Nielsen, der übrigens noch die Vornamen Claes und Martin trägt, wurde am 30. August 1989 im schwedischen Norrköping geboren. Das Handball-ABC lernte er bei seinem Heimatverein Norrköping AIS, über



HP Warta kam er 2008 zum IK Sävehof. Dort wurde er in den Jahren 2010, 2011 und 2012 schwedischer Meister. In der Saison 2012/2013 zeichnete ihn die schwedische Liga als besten Abwehrspieler aus und wählte ihn zudem in das AllStar Team. Zu Beginn der Spielzeit 2013/2014 wechselte er in die Bundesliga und schloss sich den Füchsen Berlin an. In seinem ersten Jahr gewann er direkt den DHB Pokal in einem spannenden Finale gegen die SG Flensburg-Handewitt. Im Jahr 2015 wurde er mit den Füchsen Vereinsweltmeister und gewann den EHF-Cup. Im Sommer 2016 wechselte Jesper zu Paris Saint-Germain. Dort wurde er zweimal französischer Meiser und gewann 2018 den französischen Pokal. Auch mit der schwedischen Nationalmannschaft, für die er seit 2007 insgesamt 98 Spiele bestritt, feierte der mittlerweile 29- Jährige dieses Jahr einen großen Erfolg: Die Silbermedaille bei der EM in Kroatien. Und kaum hier bei den Löwen angekommen, gab es für den Kreisläufer mit dem Supercup auch schon den ersten Titel im gelben Trikot. [nol

Die Fans der Baden Lions

Britta Obergföll aus Mahlberg, 2. Vorsitzende Baden Lions

1. Seit wann bist du im Fanclub Baden Lions?

Ich bin seit 2016 bei den Baden Lions. Dazu kam ich durch meine Tochter Natascha. Diese war schon vor mir Mitglied und seit Sommer bin ich nun auch im Vorstand.



2. Was war dein bestes Fanerlebnis mit den Baden Lions bis jetzt?

Die erste Meisterschaft der Löwen 2016 in Lübbecke. An dem Tag sagte ich beim Einstieg in den Bus: "Heute schreiben wir Geschichte" und so war es dann auch.

3. Was wünschst du dir für die neue Saison?

Ich wünsche mir schon den Sieg in der Champions League. Ich fahre oft zu den Spielen ins Ausland und es wäre jetzt auch mal an der Zeit, dass die Löwen diesen Titel gewinnen.

4. Wie würdest du die Fans der Baden Lions in drei Worten beschreiben?

Herzblut, Freunde und natürlich #1team1ziel.













Super Cup-Sieger 2018











Auswärtsfahrten



Auf geht's zum 3. Bundesliga-Auswärtsspiel der Löwen am Sonntag, 30. September 2018 in die RITTAL-Arena nach Wetzlar

Fanfahrt nach: Wetzlar (RITTAL-Arena)
Wann: Sonntag, 30. Sept. 2018

Abfahrt in Kronau: 08:30 Uhr

Anpfiff: 13:30 Uhr (Stand: 5. September 2018)

Rückfahrt: 30–45 min. nach Spielende

Bitte beachten:

Spielbeginn könnte noch auf 16.00 Uhr verlegt werden Abfahrt wäre dann um 11.00 Uhr

Fahrpreis (inkl. Eintritt und Vesper):

für Mitglieder: 40 € für Nichtmitglieder: 50 €

Jetzt noch schnell anmelden – per Mail an:

auswaertsfahrt@baden-lions.de

Ermäßigt sind Schüler, Studenten, Auszubildende sowie Jugendliche zwischen 8-18 Jahren. Kinder unter 7 Jahren haben in Begleitung der Eltern freien Eintritt, jedoch ohne Sitzplatzanspruch. Ermäßigungsnachweise müssen grundsätzlich vor Ort bei Einlass dem Sicherheitspersonal unaufgefordert vorgezeigt werden.

Eine Bestätigungsmail mit den Zahlungsformalitäten erhaltet ihr, sobald wir die Bestätigungen für die Karten von den Löwen bekommen haben.

Bitte beachtet zusätzlich die Informationen zu unseren Auswärtsfahrten auf www.baden-lions.de

Auf eure zahlreichen Anmeldungen freut sich die

Vorstandschaft der Baden Lions e.V.



Besucht uns auch an unseren Fanstand hinter Block 214.

FANCUB RADEN LIONS

Kontakt

Baden Lions e.V. – Andreas Breithaupt Im Sportzentrum 2, 76709 Kronau

St-Nr. 30074/50537

VR-Nr. 1304 beim Amtsgericht Bruchsal

Vorsitzende: Andreas Breithaupt
 Vorsitzende: Britta Obergföll

Anschrift: Baden Lions Im Sportzentrum 2 76709 Kronau

Internet

www.baden-lions.de auf Facebook Baden-Lions auf Twitter @BadenLions Infos auch für NichtClubberer

Mit uns ON TOUR

Anmeldung für ausgeschriebene Fahrten nur über Mail: auswaertsfahrt@baden-lions.de

Habt ihr Fragen oder Anregungen? Schreibt einfach eine Mail an: vorstandschaft@baden-lions.de Infos bei Heimspielen am Fanstand hinter dem Block 214

GELBFIEBER.....

Herausgeber: Baden Lions e.V.

Anschrift:

Im Sportzentrum 2, 76709 Kronau

Redaktion: Alexander Daub [ad]

Natascha Obergföll [no] Britta Obergföll [bo] Rainer Eder [re]

Bilder: Michaela Kösegi [mk]

Satz + Gestaltung:

Peter de Jong Emely Schippl

Formate: Druck +

Download auf baden-lions.de **Druck:** KS Druck Kronau

Beitrittserklärung: Download auf http://www.baden-lions.de oder Mail an vorstandschaft@baden-lions.de